

Informatique pour tous !

Bilan - Motivation de l'action

Pour initier l'action " Informatique pour tous ! ", nous sommes partis du constat suivant :

- 54,9 % des foyers français ne sont pas équipés d'un ordinateur,
- Encore moins le sont d'une connexion internet (seulement 44 %)

(chiffres 4ème Trimestre 2006)

Ces chiffres placent la France bien en deça de la moyenne européenne du taux d'équipement informatique.

Cette fracture numérique, durement ressentie par les ménages, l'est d'autant plus pour les élèves suivant une scolarité de plus en plus tournée vers les nouveaux moyens de communication.

Partant de cette situation, la Jeune Chambre Economique du Pays Drouais a souhaité mener une action vis à vis des jeunes scolarisés en permettant à des élèves d'obtenir les mêmes conditions matérielles informatiques que leurs camarades.

Méthodologie de l'action

Nous avons donc cherché à collecter des ordinateurs auprès :

- des entreprises,
- des collectivités,
- ou bien des particuliers.

Ces ordinateurs, une fois collectés et remis à niveau, sont distribués aux élèves en ayant fait la demande.

Pour gérer au mieux, les demandes et le parc de machines ainsi mises à disposition, la Jeune Chambre Economique du Pays Drouais a décidé de mettre en place une association loi de 1901.

C'est ainsi que l'Association " Coup de Pouce..." a vu le jour durant la fin de l'année 2007.

Cette association regroupe parmi ses adhérents des élèves, des professeurs, mais aussi des entreprises et des partenaires locaux (banques, administrations) qui, par leur aide matérielle, logistique ou financière, contribuent au bon développement de l'action.

Il est cependant important d'insister sur le fait que ce sont les élèves qui agissent pour les élèves. En effet, la gestion courante de l'association, ainsi que la remise en état du matériel est faite par les élèves-adhérents.

Le projet est pour le moment appliqué au niveau du Lycée Professionnel Privé DE COUASNON de Dreux, mais à terme vise à rayonner sur l'ensemble des établissements du bassin drouais.

Souhaitons à ce projet toute la réussite qu'il mérite...

Vous souhaitez aider l'association ? N'hésitez pas, contactez nous :

- par téléphone : 02.37.42.29.93 (LPP de Couasnon)

- par courriel : asso.coupdepouce@yahoo.fr